

## Aus dem Alters- und Pflegezentrum Au



Von links: Samuel Loup, Sylvia Witzki, Marie-Therese Sommerhalder, Daniela Löönd, Olga Cotoi und Roman Kenel

### Dienstjubiläen

Kürzlich konnten sechs Mitarbeitende ein Dienstjubiläum feiern:

#### 5 Jahre

Roman Kenel  
Marie-Therese Sommerhalder

#### 10 Jahre

Olga Cotoi  
Sylvia Witzki

#### 20 Jahre

Samuel Loup

#### 30 Jahre

Daniela Löönd

Wir gratulieren den treuen Mitarbeitenden herzlich zu ihren Jubiläen und danken ihnen für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Bewohnerinnen und Bewohner. Wir hoffen, noch lange auf sie zählen zu dürfen und wünschen ihnen weiterhin viel Freude bei ihrer Tätigkeit in einem sinnhaften Berufsfeld.

### Instagram

Aktuelles aus dem Alters- und Pflegezentrum Au finden Sie auch immer wieder auf Instagram. Wir freuen uns über neue Follower – folgen Sie uns!



### Quer durch die Schweiz mit dem Kirchenchor Steinen

Am Donnerstag, 8. Mai 2025 schnürte eine Gruppe von Sängerinnen und Sängern des Kirchenchors die Wanderschuhe und machte sich auf in die Au. Schön, dass die muntere Wandergruppe im Alters- und Pflegezentrum einen Rastplatz fand und mit ihren Liedern Bewohnerinnen, Bewohner wie auch Gäste auf eine Wanderung quer durch die Schweiz mitnahm. Mit Stücken wie dem Mythenlied, «Luegid vo Bärnä und Tal» oder «vo Lozärnä gäge Weggis zue» sorgten sie für beste Unterhaltung und gemütliche Stunden. Herzlichen Dank für den Besuch!



Mitglieder des Kirchenchors Steinen sorgten für einen gemütlichen Nachmittag im Alters- und Pflegezentrum Au.

### Osterbesuch der Lauerzer Hasenrott

Am Ostersonntag fand eine muntere Gruppe Hasen der Lauerzer Hasenrott den Weg in die Au und sorgte mit Musik und Tanz für beste Unterhaltung. Die Bewohnerinnen und Bewohner freuten sich über den besonderen Besuch und die süssigen Überraschungen aus den Körben der Hasen. Herzlichen Dank, liebe Hasen!



Die Lauerzer Hasenrott erfreute die Bewohnerinnen und Bewohner mit ihrem Osterbesuch.